
Pale Eoliche 
Incontro di un gruppo di opinione 

 
 
Nel tardo pomeriggio di oggi come già pubblicato, si è riunito un 
gruppo di lavoro e di opinione per avere un giro di impressioni 
sul parco eolico che dovrebbe crearsi a Curinga. 
Sostanzialmente da questo primo  incontro è emerso con 
chiarezza che momentaneamente non ci sono pregiudiziali di 
sorta sull’ energia eolica ma molti appunti sono emersi sulle 
scelte territoriali dell’ impianto che dovrebbe sorgere in località 
Salice. Zona questa, gia destinata ad avere le prerogative e i 
numeri, per uno sviluppo abitativo di Curinga ( anche perché 

unica zona pianeggiante di Curinga centro) 
Domani comunque,alle 11,30 si terrà un consiglio comunale su questo tema di 
notevole interesse ed importanza per tutto il territorio. Si è notato che su questo 
specifico argomento la cittadinanza ha avuto scarse informazioni  sui tempi di 
realizzazione e su tutta la problematica connessa con questo problema. 
 
     Cesare Cesareo 


